

Granada Hoy

www.gradahoy.com



Morón será la base permanente de EE UU contra el yihadismo ▶37

Susana Díaz advierte a Maíllo que IU ha puesto el Gobierno "en precario" ▶36

La florista **María Castillo**, nueva presidenta de la Federación de Comercio ▶10

LA INFRAESTRUCTURA SERÁ LA ARTERIA PRINCIPAL DEL FLUJO DE VIAJEROS Y MERCANCÍAS ▶8-9

El informe final de Europa excluye a Granada por completo del Corredor

- La provincia, marginada en los dos ramales: el interior por Antequera y el de la Costa
- Los socialistas acusan al Gobierno de la "gigantesca chapuza" en materia ferroviaria

37-38 EL EX TESORERO DEL PP

ASEGURA QUE EL PRESIDENTE SABÍA QUE HABÍA UNA CAJA B



Rajoy y Aznar se saludan, ayer, en la convención nacional del PP.

Bárcenas 'culpa' a Rajoy y salva a Aznar

- El ex presidente: "Todos deben responder de sus actos, yo respondo de los míos"

KIKO HUESCA / EFE

6-7 SE SUPERAN LOS 2,5 MILLONES DE VIAJEROS

El sector turístico cumple expectativas: Granada logra su mejor cifra histórica

15 ENTRA EN FASE EPIDÉMICA

La tasa de gripe se multiplica por cuatro en sólo dos semanas

14 UNIVERSIADA

Las piedras del curling, por 8.000 euros

GRANADA

'LA CULTURA DEL HIELO'

- El curling, una de las modalidades de la Universiada, se destapa como un deporte no apto para todos los bolsillos ● Granada recibirá 128 rocas prestadas que se utilizaron en un torneo en Suiza

Unas piedras que cuestan 8.000 euros

Enrique Abuín GRANADA

Desde luego que todo es posible, al menos en Granada. Una ciudad donde prácticamente nadie sabe en qué consiste el curling, pero que va a tener un pabellón bien 'grandote' para practicarlo durante la Universiada. Básicamente, la modalidad se centra en barrer el hielo con unas escobas, como las que sirven para limpiar la casa pero más caras, que orientan unas piedras por la superficie deslizable. Pero no es un deporte universal como el fútbol, el baloncesto o el atletismo, que en teoría necesitan de poco material para iniciarse. El curling requiere un desembolso importante. Para empezar, un juego nuevo de ocho rocas sale aproximadamente a 8.000 euros, o lo que es lo mismo, a 1.000 cada uno de los 'pedruscos' que están hechos con un granito especial que solamente se encuentra en Escocia, país en el que se originó este juego en el siglo XVI.

Las escobas de fibra de carbono con las que se barre el hielo tienen un precio de 150 euros

Este precio tan alto responde, entre otras cosas, a que el pulido final se hace con diamantes. No obstante, a Granada vendrán unas piedras de alquiler que la Federación Mundial de Curling presta a instalaciones que no disponen de este equipamiento y que ya han sido utilizadas en el Campeonato de Europa B. Otra opción a la que podía haberse acogido el comité organizador granadino es el programa federativo por el que se pueden adquirir juegos de segunda mano de entre 4.000 y 5.000 euros, que se pueden pagar a plazos anuales de 1.000 euros. Lo que también hubiera supuesto un desembolso bastante considerable, ya que el Pabellón de Fuentenueva tendrá que albergar unas 128 piedras debido a que cada sesión consta de cinco partidos y para cada encuentro se necesitan 16 piedras (ocho por cada equipo participante).

Además, el especialista en curling Dani Monserrat advierte de que será necesario "comprar algunas más de repuesto



Una de las piedras de granito escocés con las que se practica el deporte del curling.

El Pabellón de Fuentenueva, siempre envuelto en la polémica

Si hubiera que destacar el edificio de la Universiada que más quebraderos de cabeza ha creado al Ayuntamiento de Granada y a la FISU, no cabe duda de que esa medalla es para el Pabellón de Curling de Fuentenueva. La instalación, de propiedad universitaria, ha pendido siempre de un hilo, prácticamente desde que en 2009 la ciudad se erigió organizadora del evento. Esta construcción ha pasado por muchos episodios inquietantes. En primer lugar las dudas sobre su propiedad, ya que la Universidad de Granada en un principio afirmó que no podía asumir la inversión. Después, se creó un debate en la institución educativa sobre la necesidad de



El Pabellón de Fuentenueva.

por si se rompe alguna o hay algún problema, algo que no pasa muy a menudo". No obstante, la instalación universitaria dejará de ser una pista de curling tras la Universiada para convertirse en un multiusos deportivo. Así, Granada recibirá las rocas poco usadas con las que se disputó el Europeo B el pasado mes de noviembre en Champéry (Suiza). "Los jugadores no tienen que comprar-

las, las rocas son propiedad de la pista donde se juegue o de un club", detalla Monserrat.

En lo que sí tienen que invertir los 'ajedrecistas del hielo' es en las escobas. Nada de ir al "Todo a cien", los cepillos de fibra de carbono con los que se practica el curling cuestan alrededor de 150 euros, a lo que hay que sumar el gasto adicional en indumentaria y zapatos especializados para deslizarse

construir un nuevo pabellón en los populares 'paseillos universitarios'. Finalmente, la UGR tomó parte en el asunto y apostó por financiar la instalación con seis millones de euros para luego quedársela en propiedad. Así, entre dimes y diretes, empezó una carrera a contrarreloj para llegar a tiempo a la Universiada. El penúltimo capítulo del libro fue el susto que se llevó la Universidad y el Ayuntamiento de Granada tras un amago de incendio en las obras Fuentenueva que sembró el pánico, pero que finalmente se quedó en nada. Por último, el pasado día 15 de enero debería haberse estrenado al público. No obstante, el comité organizador no dejó pasar a los medios y ha preferido guardarse el 'secreto' sobre un pabellón al que todavía le quedan unos cuantos retoques.

por el hielo. "Tanto las piedras como las escobas no se comercializan en España por lo que hay que comprarlas vía internet, sobre todo a Canadá, que es el país con mayores practicantes de curling", comenta Monserrat. Junto a Canadá, las otras potencias que dominan el medallero de curling son Noruega, Suiza, Suecia, Alemania y Dinamarca. Países con una renta per cápita alta, lo que da

idea de que los deportes de invierno son la clase media alta dentro del universo del Olimpismo. Principalmente porque la cultura de la nieve y el hielo se asocia a riqueza. La prueba de ello está en el costoso material que se necesita para cada una de estas modalidades.

Esta relación entre riqueza y deportes de invierno puede ser tomada por los organizadores como uno de los argumentos a esgrimir para defender un evento como la Universiada, que aterrizará muy pronto en Granada. Por ejemplo, el curling es una modalidad que aunque desconocida en las zonas del sur, goza de muchos adeptos en los países del hielo. Además, al Pabellón de Fuentenueva vendrán probablemente los deportistas más importantes de toda la Universiada, con alguna selección absoluta entre las diferentes delegaciones.

Habrà que ver si a partir de la instalación de cuatro recintos de hielo, la ciudad se inmiscuye en esa cultura del invierno a la que tanto aluden desde el Ayuntamiento de Granada y la Federación Internacional de Deportes Universitarios (FISU). De momento, parece más que difícil que el curling pueda generar una cantera principalmente por la incompatibilidad económica que supone.

SALUD Y BIENESTAR

INVESTIGACIÓN

El gasto en I+D vuelve a reducirse y baja a cifras cercanas a las de 2007

● El gasto interno en Investigación y Desarrollo en 2013 ascendió a 13.012 millones de euros, un descenso del 2,8%

EP

El gasto interno en I+D ascendió a 13.012 millones de euros en 2013, lo que supone un descenso del 2,8% respecto al año anterior. Este gasto supuso el 1,24% del PIB, frente al 1,27% del año 2012, según se recoge un informe del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Por sectores, las empresas representaron el mayor porcentaje sobre el gasto total en I+D, con un 53,1% (lo que significa el 0,66% del PIB). Le siguió en importancia el sector de la enseñanza superior, con un 28% del gasto total (el 0,35% del PIB).

Por su parte, el gasto en I+D del sector Administración Pública supuso el 18,7% del gasto total (el 0,23% del PIB), mientras que el 0,2% restante correspon-

dió al sector Instituciones Privadas Sin Fines de Lucro (IPSFL).

El INE destaca que los tres principales sectores de ejecución redujeron su gasto en actividades de I+D en 2013 respecto al año anterior. En la Administración Pública el descenso fue del 4,7%, en la enseñanza superior del 1,8% y en el sector empresas del 2,6%.

Por otra parte, en el año 2013 las actividades de I+D se financiaron, principalmente, por el sector empresas (un 46,3%) y la Administración Pública (un 41,6%). Los fondos procedentes del Extranjero (7,4%), de la enseñanza superior (4,1%) y de las IPSFL (0,6%) completan la financiación. Por sectores de ejecución, el gasto en I+D del sector Administración Pública y del sector enseñanza superior fue financiado, principalmente, por la Ad-



Unas 200.000 personas se dedican en España a la I+D.

ministración Pública (en un 83,2% y un 72,5%, respectivamente). Por su parte, la financiación del gasto en I+D en el sector empresas procedió en un 81,6% de las propias compañías.

En cuanto a personal empleado en el sector, el INE apunta que un total de 203.302 personas se dedicaron a actividades de I+D, en equivalencia a jornada completa en el año 2013, lo que representó el 11,9 por mil de la población total ocupada. El colecti-

203.302 personas se dedicaron a actividades de I+D, el 1,19% de la población ocupada

vo de investigadores alcanzó la cifra de 123.224,7 personas en equivalencia a jornada completa, lo que supone un 7,2 por mil de la población total ocupada.

El 40,2% del personal en I+D en equivalencia a jornada completa fueron mujeres. Los porcentajes más elevados de participación femenina se dieron en las IPSFL (56,4%) y en la Administración Pública (51,4%). En la enseñanza superior este porcentaje se situó en el 44,6%, mientras que en el sector empresas fue del 31,3%.

EN BREVE

Factores genéticos pueden incidir en el rendimiento matemático

APRENDIZAJE. Una investigación llevada a cabo en la Universidad de Granada ha demostrado que existe una asociación estadísticamente significativa entre el rendimiento de los estudiantes universitarios en la asignatura de Matemáticas y la exposición a la testosterona que tuvieron en el vientre materno. Esta relación determinaría que existen factores genéticos y biológicos, junto con otros factores adicionales, que podrían desempeñar un papel destacado en el rendimiento; según han publicado en *Learning and Individual Differences*.

Más detalles sobre el transporte de proteínas dentro de la célula

BIOMEDICINA. Investigadores del Departamento de Biología Celular de la Universidad de Sevilla dirigido por el profesor Manuel Muñoz ha publicado un estudio en *Current Biology*, en el que demuestran que la formación de las vesículas que se generan en el retículo endoplásmico para transportar proteínas dentro y fuera de la célula, no se producen constantemente como se pensaba hasta este momento, si no que por el contrario sólo se forman cuando la célula necesita enviar un número suficiente de dichas proteínas.



Variaciones genéticas y cambios en el cerebro

NEUROLOGÍA. Un grupo internacional de investigadores ha descrito cómo influyen diversas variantes genéticas en la estructura del cerebro. El objetivo fue descubrir si dichas

variaciones comunes (SNPs) en el genoma humano modifican el volumen de partes del cerebro determinantes para la memoria o el comportamiento, y que están relacionadas con enfermedades

mentales. En el trabajo, publicado esta semana en la revista *Nature*, participa el grupo de investigación en psiquiatría del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander.

Estudio a gran escala sobre cáncer de paratiroides

CIRUGÍA. La Sección de Cirugía Endocrina de la Asociación Española de Cirujanos (AEC), en la prestigiosa *Revista de Cirugía Surgery*. En este trabajo ha participado Antonio Jiménez, Jefe y responsable de la Unidad de Cirugía Endocrina del Hospital Virgen Macarena, que figura como el especialista que mayor número de casos ha tratado y aportado. El estudio aborda los resultados del tratamiento y los factores pronósticos con impacto en la supervivencia de cánceres de paratiroides.

Búsqueda de financiación a través de 'crowdfunding'

PROYECTOS. El equipo de investigación Metabolismo del calcio y calcificación vascular de la Universidad de Córdoba en el Instituto Maimónides de Investigación Biomédica busca mecenas. Quiere conseguir 25.000 euros para poder avanzar en sus estudios sobre los efectos que el fósforo tiene en la salud de los riñones. La búsqueda se realiza a través de la plataforma de crowdfunding Precipita, promovida por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología.

ACTUAL

‘Noches de astronomía’ muestra cómo será el cielo este invierno

● El ciclo del Parque de las Ciencias permitirá ver Venus, Mercurio, Júpiter, Saturno y Marte

R. C. GRANADA

Mercurio, Venus, Marte, Júpiter y Saturno son los planetas visibles en el cielo este mes de enero. Para aprender a observarlos a simple vista y con ayuda del telescopio, el Parque de las Ciencias organiza una nueva edición de su tradicional programa *Noches de Astronomía*. Se celebrará del 25 al 27 de enero a las 19.30 horas y del 26 al 28 de febrero a partir de las 20.00 horas. Está dirigido a todos los públicos y permite iniciarse en el mundo de la astronomía.

Las mejoras de las condiciones meteorológicas anunciada para estos días favorece la celebración de esta actividad dirigida a público de todas las edades y planteada como un magnífico plan para compartir en familia o con amigos. Aunque ya hay una mejor temperatura en estos días es recomendable llevar ropa de abrigo, ya que parte de la actividad se realiza en el exterior.

Las *Noches de Astronomía* se celebran todos los meses durante los días en los que la Luna está en su fase creciente. El éxito de la iniciativa, en la que pueden participar tanto aficionados como expertos, ha hecho que se consolide como uno de



Una sesión en el observatorio.

los principales programas del museo desde su inauguración en 1995.

Monitores especializados conducen la actividad que comienza poco después del crepúsculo y tiene una duración de dos horas. Incluyen una sesión de introducción en el Planetario, en la que se observa el cielo estrellado y los planetas visibles esa noche sin la contaminación lumínica de la ciudad, y otra en el Observatorio en la que se siguen los objetos visibles, en especial la Luna y

los planetas. Además, en esta sesión también se explican los tipos de telescopios, su funcionamiento y las características del telescopio Steavenson de 760 mm de abertura que hay instalado en el Observatorio y que fue cedido al museo por el Instituto de Astrofísica de Andalucía.

Una observación del cielo a simple vista, con prismáticos y a través de telescopios, en los exteriores del museo cierra el programa. Si la noche no permite la observación directa, los

asistentes observarán imágenes de la Luna obtenidas en el Observatorio y se realizará un recorrido ameno sobre la evolución de las estrellas, desde su nacimiento hasta su muerte, utilizando las mejores fotografías del telescopio espacial Hubble, entre otras actividades programadas.

► **información** La actividad se realiza con reserva previa en el teléfono 958 13 19 00. Tiene una duración de 2 horas y la entrada tiene un coste de 7 euros.

La Casa de Porras de la UGR se llena de fotografías oníricas

Redacción GRANADA

Imagen latente es una exposición de fotografía que puede verse en la Casa de Porras del 23 de enero al 12 de marzo. Está comisariada por María del Carmen Bellido Márquez, profesora de Fotografía en la Facultad en Bellas Artes Alonso Cano. En ella participan 35 estudiantes y colabora el Vicerrectorado de Estudiantes y el departamento de Escultura de la Universidad de Granada.

La muestra presenta trabajos, en su mayoría, desarrollados durante el pasado curso académico, dentro de la asignatura de Fotografía. Su título alude a la representación que subyace en los negativos y los papeles fotográficos analógicos sensibilizados por la luz, antes de ser revelados y perceptibles, como símil que hace referencia a las ideas que están en la mente del artista antes de ser plasmadas sobre algún soporte visible, aún latiendo vivamente en su pensamiento creativo.

El proyecto parte de la propuesta de experimentar la fotografía como una disciplina que permite múltiples desarrollos técnicos y facilita la expresión plástica, alejada de la obligatoria representatividad y veracidad que antaño se le atribuía, y siendo un medio para la creación artística. A partir de esta premisa, la exposición se estructura en tres temas, trabajados por los autores según su propia poética creativa: *Ciudad y ciudadanos*, *Naturaleza y medioambiente*, e *Identidad como singularidad*.

Una exposición exhibirá objetos personales de Gary Cooper durante el Retroback

El Festival de Cine Clásico comienza el 21 de febrero y tendrá un homenaje de la OCG a Antón García Abril

Redacción GRANADA

El Festival de Cine Clásico de Granada Retroback, que se celebrará este año del 21 de febrero y hasta el 1 de marzo en distintos espacios de la ciudad, dedicará su edición 2015 a la figura del actor estadounidense Gary Cooper (Montana, 1901-Los Ángeles, 1961).

La cita cinematográfica ha-

rá un recorrido por lo esencial de Cooper, y ofrecerá un total de once títulos, desde *Marruecos* a *Ariane* pasando por *Solo ante el peligro* o *Veracruz*. Además ofrecerá una exposición a pie de calle sobre el actor y las actrices de su filmografía y otra muestra con objetos personales y recuerdos rescatados y guardados de sus múltiples personajes que se exhibirán durante el festival.

Por otra parte, en el ciclo *Cine dentro del cine* Retroback exhibirá títulos como *La noche americana* o *El Crepúsculo de los dioses*. En *Jazz, blues y cine*, el festival acercará al espectador



Gary Cooper, en 'Solo ante el peligro'.

al cine de mejores ritmos con películas de la talla de *El hombre del brazo de oro* o *Bird*; *Fantasías Retroback*, la amenaza animal se dedicará a películas como *Los pájaros* o *El planeta de los Simios*, y *Los clásicos contemporáneos* de esta edición recuperan *Reservoir Dogs* o *Platón* para la gran pantalla.

Asimismo, con 'La nueva ola' hará un homenaje a la vanguardia francesa que cuestionó el cine clásico; y también tendrá secciones para los más pequeños con *Retroback en las Aulas* y uno de los clásicos de culto para muchas generaciones, *Los Goonies*.

Por otro lado el festival hará homenaje, con un concierto de la Orquesta Ciudad de Granada, al compositor de cine y televisión Antón García Abril, Medalla de Oro de la Academia del Cine Español.

DEPORTES

BALONCESTO



PEPE VILLOSLADA

Jesús Fernández tendrá hoy mucho trabajo bajo los aros ante el potente juego interior de Plasencia.

Duro pero no imposible

● El Covirán visita al Plasencia, un rival con una gran plantilla que no está rindiendo como se esperaba

Granada Hoy GRANADA

Rival incómodo unido a un largo viaje. Así afronta el Covirán Granada la duodécima jornada de Liga en su desplazamiento a Plasencia donde se medirá a uno de los equipos llamados a ocupar las tres primeras plazas al final de la campaña pese a que su irregularidad le sitúa en la sexta plaza. Pero su plantilla le hace ser un conjunto peligroso de batir que ya jugó *play off* la pasada temporada ya que fueron subcampeones del grupo.

El equipo entrenado por Pablo Pin llega a este compromiso en un buena dinámica tras encadenar cuatro victorias consecutivas, las dos última en casas. Pese a ello, los granadinos no logran distanciarse de sus perseguidores dado que

Coín y Morón también mantienen una buena línea de resultados.

En la expedición nazarí hay ganas por resarcirse de los resultados obtenidos el año pasado ante el conjunto entrenado por Jesús Porras. El Covirán cayó derrotado ante Plasencia en los dos compromisos jugados, el primero en el Veleta y el segundo en La Bombonera. Este último especialmente doloroso por la forma en que se produjo, ya que fue por un solo punto de diferencia gracias a un tiro libre a falta de un segundo para el final del encuentro.

El Plasencia Extremadura, tras comenzar la temporada con una racha de cinco triunfos seguidos y siendo el máximo anotador de la categoría, acumula cuatro derrotas en los últimos seis partidos. Este

puesto no refleja el potencial del equipo extremeño, que cuenta en su plantilla con jugadores de superior categoría. Con la llegada del nuevo año se han reforzado con el senegalés Sam Seck y el lituano Grinius. A ellos hay que sumarles Blázquez y Bayle, que se incorporaron en el mes de noviembre.

El equipo de Jesús Porras es el tercero que más puntos anota y el segundo que mejor porcentaje tiene en tiros de tres puntos. Además, La Bombonera acogerá el choque en el que se enfrentarán los dos equipos que más rebotes cogen de la Liga, por lo que se antoja clave que los granadinos controlen esta faceta del juego para intentar volver a Granada con la victoria.

El choque se disputa hoy a las 18:30 horas.

VOLEIBOL

Los líderes, rivales para los dos equipos del Universidad

Las chicas de Fran Santos se miden al VP Madrid y los de Cipri Pérez al Ventura Palma en casa

L. M. GRANADA

Superadas las dudas tras casi tres semanas sin competir con el triunfo ante Motorsan Guadalajara, el Universidad de Granada de Superliga femenina 2 afronta la salida más complicada de aquí a final de temporada. Las chicas de Fran



ALEX CÁMARA

Los chicos jugarán en Fuentenueva.

Santos se desplazan hasta la capital de España para medirse mañana (12:15 horas) al líder de la competición, el VP Madrid que domina la competición y que cuenta con la mejor plantilla de la categoría con jugadoras de Superliga. Pero las granadinas no quieren renunciar y no le pondrán las cosas difíciles.

Quien vuelve a la competición tras un mes sin hacerlo es el conjunto masculino de Primera Nacional. Los de Cipriano Pérez lo harán recibiendo al mejor equipo del grupo, el Ventura Palma, que lidera con comodidad la tabla y que ya dio buena cuenta de los universitarios en la primera vuelta. Cómodamente instalados en mitad de la clasificación, los universitarios tienen poco que perder y mucho que ganar ante un rival al que la relajación le puede pasar una mala pasada. El duelo se disputará esta tarde en Fuentenueva a las 20:00 horas.

Arranca la segunda vuelta con el derbi granadino

E. L. GRANADA

Arranca la segunda vuelta y lo hace con el derbi entre RACA-UGR y el CB Presentación. Pese a que en el duelo que abrió el campeonato se impuso el conjunto de Álex Gómez por trece puntos de ventaja (41-54), desde entonces la situación sobre todo del cuadro visitante en el día de hoy ha cambiado y mucho. Las chicas de Miguel Pérez le han cogido el aire a la competición y se encuentran situadas en la cuarta plaza a una victoria de la tercera posición que ocupa Marbella y a dos del rival de esta tarde. Tras las dos primeras derrotas de la temporada y la sumada ante el líder, el Bufete Teatinos, las capitalinas acumulan tres victorias consecutivas ofreciendo un baloncesto de muchos quilates y dando buena cuenta de sus rivales. El Palo, Linares y Roquetas han sufrido severas derrotas ante un Presentación que no lo tendrá nada fácil. Enfrente tendrá a un RACA que llega dolido tras caer la pasada semana ante el líder, perdiendo así su imbatibilidad. Las chicas de Álex Gómez, no obstante, no quieren renunciar a la primera plaza pero son conscientes que no podrán fallar prácticamente en toda la segunda vuelta.

Será un duelo interesante entre dos equipos que se conocen a la perfección y en el que el factor sorpresa puede ser determinante. El choque se disputa en el pabellón del Colegio Ramón y Cajal desde las 20:00 horas.

UNIVERSIADA

Casi ochenta españoles competirán en Granada

Redacción GRANADA

España estará representada en la Universiada de Invierno 2015 que se celebrará en Granada por 78 atletas, de los cuales 64 competirán en disciplinas de hielo y 14 lo harán en eventos de nieve. Destacan los nombres de Queralt Castellet, subcampeona del mundo de halfpipe y que será la abanderada, y la pareja de danza formada por Sara Hurtado y Adrián Díaz, una de las revelaciones en los Juegos Olímpicos de Sochi.

En la competición de esquí alpino serán siete los españoles que tomen la salida. Entre ellos estarán Pol Carreras y Álex Puente, presentes en Sochi 2014, o Nuria Pau.

En snowboard, Castellet estará acompañada por Elena García Serra. La representación nacional en deportes de nieve se completará con 5 freestylers.

Por otro lado, en patinaje artístico destaca la pareja Hurtado-Díaz optará al oro, seguida de cerca por Celia Robledo y Luis Fenero. En individual, Javier Raya y Felipe Montoya lucharán por el metal en la categoría masculina, mientras que Sonia Lafuente será uno de los referentes de la femenina.

El hockey hielo España presentará a sus combinados masculino y femenino. También habrá presencia femenina y masculina en curling. Con respecto al patinaje de velocidad, España estará representada por los patinadores Roger Vallverdú y Víctor Martínez.

FÚTBOL AMERICANO ▶ LNFA SERIE B

Los Granada Lions debutan ante los Zaragoza Hurricanes

Los de Chris Harris no quieren desaprovechar la ocasión para estrenarse con victoria

R. G. GRANADA

Arranca la Serie B para los Granada Lions, que se desplazan hasta Zaragoza para medirse a los Hurricanes. Ambos equipo no se han enfrentado nunca por lo que en las filas granadinas se tiene cierto desconocimiento

de su nivel. El único dato con el que cuentan fue el choque de la primera jornada en el que los maños perdieron en Coslada ante Camioneros por 21-6, algo que sin duda motivará a los de Zaragoza a no dejar escapar otra oportunidad para inaugurar su casillero de victorias.

Los de Chris Harris tendrán que afinar los fallos cometidos durante los encuentros que han disputado si quieren optar a llevarse un campeonato que se presenta más igualado que nunca.

El partido tendrá así lugar hoy en Calatayud a las 18:00 horas.